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Kleine Anfrage Luzius Theiler (GaP): Gefährlicher ÖV? Oder Panikma-

che? 

 

 

Aus dem «Hygienekonzept für die Stadtratssitzung vom 14. Mai 2020» in der Sporthalle 

Wankdorf: 

«Die Sitzungsteilnehmenden werden aufgefordert, auf die An- und Abreise mit öffentlichen 

Verkehrsmitteln grundsätzlich zu verzichten.» 

Auf Grund dieser Anweisung müsste konsequenterweise der ÖV sofort eingestellt werden. 

Wenn die Benutzung des ÖV für Stadtratsmitglieder gefährlich ist, gilt das auch für alle 

anderen Nutzerinnen und Nutzer. Oder sind Stadtratsmitglieder wertvollere Menschen? 

1. Entspricht die «Aufforderung» an die Stadtratsmitglieder der Auffassung des Gemein-

derates? 

2. Wenn ja, welche Konsequenzen zieht er daraus? 

3. Wenn nein, wie konnte eine solche Panikmache den Weg in eine amtliche Verhaltens-

anleitung finden? 

 

Bern, 14. Mai 2020 

Erstunterzeichnende: Luzius Theiler 

Mitunterzeichnende: Eva Gammenthaler, Zora Schneider, Tabea Rai 

 

 

Antwort des Gemeinderats 

 

Die Organisation der Stadtratssitzungen und demnach auch das Abfassen (bzw. die Kommen-

tierung) von Verhaltensanleitungen zuhanden von Sitzungsteilnehmenden obliegen nicht dem Ge-

meinderat. Die Anfrage wäre, so sie denn noch aktuell sein sollte, an die zuständige Stelle zu 

richten. 

 

 

Bern, 24. Juni 2020 

 

 

Der Gemeinderat 

 


